



UNA EXPERIENCIA PARTICIPATIVA EN LA ATENCIÓN INTEGRAL A ADOLESCENTES

**Dra. Francisca Cruz Sánchez, Dra. Silvia León Reyes, Lic. Matilde de la C.,
Molina Cintra, Ana Guisantes, Lic. Noemí Coello.**

Nacional de Salud Integral en la Adolescencia. Cuba

Resumen: Durante la etapa de la Adolescencia en los últimos años han ocurrido cambios en la morbilidad que evidentemente se ha convertido en un gran reto para la Pediatría actual. Hemos observado que a pesar de la calidad con que se han diseñado los Programas existentes para estos fines no se satisfacen adecuadamente las necesidades de Salud Integral de los adolescentes y se mantienen prácticamente estables los resultados estadísticos desde hace más de 5 años, por lo que decidimos investigar mediante la realización de Talleres participativos con los propios Adolescentes, ¿qué hacer y cómo hacer para desarrollar nuevos enfoques y estrategias?

En este trabajo se presentan los resultados de 2 Talleres realizados en el año 2003 y 2004 con las/los Adolescentes, profesionales y técnicos que trabajan con Adolescentes de diferentes Municipios de las Provincias C. Habana, Santiago de Cuba y Sancti Spiritus, que mediante una metodología participativa, amena y dinámica analizan los problemas de la salud integral en la Adolescencia, se proponen soluciones y recomendaciones a la Comunidad con el objetivo de elevar y perfeccionar la atención Integral a la Salud en esta etapa de la vida.